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Сын Кости Цзю победил крепкого 
мексиканца за минуту

В Австралии состоялся турнир по профессиональному боксу. В главном 
событии вечера старший сын легендарного свердловского боксера, 
уроженца Серова Кости ЦЗЮ – Тим ЦЗЮ – успешно защитил титул 
временного чемпиона мира по версии WBO в первом среднем весе. 

Тим завоевал вакантный пояс еще в марте, когда в девятом раунде 
нокаутировал американца Тони Харрисона. Казалось, что следующий бой 
Цзю проведет за титул абсолютного чемпиона мира против Джермелла 
Чарло, который владеет четырьмя поясами. Этот поединок должен был 
состояться еще в январе, но Чарло сломал руку и до сих пор не восстановился.

Пока чемпион находится на больничном, Цзю решил провести еще 
один бой – против Карлоса Окампо. 27-летний мексиканец на год младше 
Тима, но при этом подошел к бою с Цзю с большим опытом. Если у Тима 
было 22 поединка, в которых он одержал 22 победы, то Окампо провел 
на профессиональном ринге 37 боев и в 35 из них побеждал.

Правда, опыт не помог Карлосу. Уже на старте поединка Тим пошел 
вперед и мощной серией ударов сумел потрясти Окампо. Цзю стал 
добивать соперника и отправил его в нокдаун. Карлос с трудом поднялся 
на ноги, продолжил бой, но Тим левым боковым ударом закончил 
поединок, отправив мексиканца на канаты.

– США – страна, которую я хочу покорить. У меня есть временный пояс, 
но я хочу все четыре титула. Джермелл Чарло – имя номер один в моем 
списке. Чарло, давай потанцуем!  – сказал Тим после боя.

Поединок против Карлоса Окампо стал 23-м в карьере Тима Цзю. 
Он по-прежнему остается непобежденным боксером, 17 побед Тим 
одержал нокаутами.

Победители поедут в «Артек»
Владимир ВАСИЛЬЕВ

В минувшие выходные 
в Верхней Пышме прошел 
областной фестиваль ГТО 
среди школьников – главное 
региональное событие 
Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса (ВФСК) 
«Готов к труду и обороне». 
В командном зачете победила 
сборная ГО Верхняя Пышма, 
а в личном – представители 
Асбеста, Богдановича 
и Ревды. Сильнейшие 
в индивидуальных видах 
выступят во всероссийском 
финале, который состоится 
в сентябре-октябре 2023 года 
в Международном детском 
центре «Артек» в Гурзуфе 
(Республика Крым).

В течение двух дней на пло-
щадках Дворца спорта УГМК и 
стадиона «Металлург» борьбу 
за победу вели 259 подростков 
из 33 муниципальных образова-
ний Свердловской области. 

На церемонии открытия 
участников приветствовали ле-
генда отечественного спорта – 
двукратный олимпийский чем-
пион и двукратный чемпион 
мира по биатлону, а сейчас – де-
путат Госдумы РФ и посол ВФСК Полузащитник Лазар Ранджелович 

покинул «Урал»

Футбольный клуб «Урал» потерял одного из самых ярких 
игроков прошедшего сезона. Сербский полузащитник команды 
Лазар РАНДЖЕЛОВИЧ, который перебрался в Екатеринбург 
из «Олимпиакоса», возвращается в греческий клуб.

– Нам пришла бумага из «Олимпиакоса», что они у нас его забирают, – 
прокомментировал ситуацию главный тренер «Урала» Виктор Гончаренко. 
– Именно поэтому в концовке сезона мы перестроили схему игры. Вклад 
Ранджеловича в осенние успехи клуба очень велик, но весной, особенно 
когда он узнал, что уходит, уровень игры снизился. Хотя Лазар хотел 
остаться, однако не все зависело от него.

КСТАТИ
Сербский игрок перешел в «Урал» в сентябре 2022 года. В 17 матчах 
чемпионата России Лазар забил три гола и отдал три голевые передачи. 
В Кубке России Ранджелович провел девять игр, но результативными 
действиями не отметился.
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Хозяева фестиваля – верхнепышминцы – оказались «негостеприимными»: забрали первое место себе

ПОБЕДИТЕЛИ  
ФЕСТИВАЛЯ ГТО

Чемпионами летнего фестиваля 
ВФСК ГТО в личном зачете стали:

в возрастной группе 12-13 лет  
  Иван Емельянов (ГО Богданович)  
  Алена Сажина (Асбестовский ГО)

в возрастной группе 14-15 лет 
  Михаил Старицын (Асбестовский ГО)
  Николь Митяшина (ГО Ревда) 

В командном зачете спортивной 
программы победила сборная 
ГО Верхняя Пышма. 

В конкурсной программе 
  МО город Алапаевск 

В образовательной программе
  Асбестовский ГО 

Общий зачет летнего фестиваля 
ВФСК «ГТО» в очередной раз остался 
за представителями команды-хозяйки 

  ГО Верхняя Пышма

Соревнования проводились в двух возрастных группах:

«ГТО» в Свердловской области 
Сергей Чепиков, а также заме-
стители министра физической 
культуры и спорта Свердлов-
ской области Сергей Набоких и 
Ольга Белоножкина.

Кроме спортивных состяза-
ний, участники также соперни-
чали в конкурсной и образова-
тельной программах.

На этом летняя программа 
ВФСК «ГТО» в Свердловской об-
ласти не заканчивается. Уже в 
ближайшую субботу, 24 июня, 
также в Верхней Пышме прой-
дет фестиваль ГТО среди се-
мейных команд. На площадке 
Дворца спорта «УГМК» и на ста-
дионе «Металлург» встретятся 
15  команд со всего региона.

1 среди мальчиков  
и девочек 12-13 лет  

 (IV ступень комплекса ГТО),
2 среди юношей  

и девушек 14-15 лет  
 (V ступень комплекса ГТО).

Юные спортсмены соревновались в четырех видах программы:

силовые  
нормативы,

бег на короткие  
и длинные дистанции,

стрельба  
из электронного оружия,

плавание.

В Невьянске спустя 19 лет вновь 
заработает бассейн – единственный 
на территории

В поселке Цементном Невьянского городского округа завершается 
капремонт бассейна «Дельфин» при местной детско-юношеской 
спортивной школе. В 2004 году он был закрыт из-за аварийного состояния, 
и с этого времени невьянцам, желающим поплавать, приходилось 
ездить в соседний Кировград – другого бассейна в муниципалитете 
нет. На проблему обратил внимание губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
и поручил выделить средства на восстановление спортивного объекта. 
Ввести «Дельфин» в эксплуатацию планируется уже этим летом. 

Аварийный бассейн спортшколы долгое время находился в собственности 
Невьянского цементного завода, и только в 2021 году, после всех юридических 
процедур, его удалось перевести в муниципальную собственность, рассказал 
«ОГ» начальник отдела капитального строительства мэрии Невьянска 
Александр Растрепенин. С 2022 года по поручению губернатора объект 
начали восстанавливать, на эти цели было выделено более 200 млн рублей 
из областного и муниципального бюджетов. 

На сегодняшний день бассейн почти на сто процентов готов. Его чаши – 
большая, 25-метровая, и малая, на 10 метров – полностью отремонтированы. 
Выполнена отделка фасада здания, заменены все инженерные сети. Сейчас 
вокруг спортивного объекта идет благоустройство территории. 

– Появится тротуарная плитка, клумбы и газоны. Кроме того, будет 
обустроена дорога для подъезда пожарных автомобилей и машин 
с химреагентами для регулярной очистки воды в бассейне, – сообщил 
директор спортшколы поселка Цементного Максим Потапов.  

Бассейн одновременно вместит 36 человек, посещать его смогут жители 
разных возрастов, в том числе – сдавать нормы ГТО.

Ввести объект в эксплуатацию планируется к концу июля текущего года. 
Юлия БАБУШКИНА


